Triptyque ardennais

Porteurs du projet

Date / lieu

Objectif(s)

Description

Régions impliquées

Régions non impliquées



Comité régional du Grand Est de Cyclisme

du 2 au 4 août 2019, Belgique

Favoriser l'échange amical entre les jeunes participants du Grand Est et les participants belges à travers la participation au Triptyque ardennais

En 2019, 15 jeunes de la Région Grand Est ont participé à la 53e édition de la course cycliste « Triptyque ardennais » en Belgique. Du 2 au 4 août 2019, ces jeunes coureurs du Grand Est ont fait montre de leur esprit sportif et ont eu l'occasion de faire connaissance avec leurs voisins belges.

Le Comité régional du Grand Est de Cyclisme a organisé la participation de 15 jeunes cyclistes au « Triptyque ardennais Cadets » ainsi que leur transport, leurs repas et leur hébergement. Le voyage en Belgique a permis aux jeunes de connaître la Wallonie et le paysage montagneux des Ardennes. De plus, les jeunes cyclistes ont pu mieux connaître leurs voisins belges profiter d'une riche expérience dans le cadre du fameux « Triptyque ardennais ». Les frais de transport, de repas et d'hébergement ont été pris en charge par le fonds de coopération.

Liens

http://www.grandestcyclisme.fr/